
BOLETÍN
MUNICIPAL

ABRIL-JUNIO 2025



BOLETÍN MUNICIPAL ABRIL 2025

con nueva flotilla de 37 vehículos para mejorar
y modernizar los servicios en Santiago.



Santiago de los Caballeros,- La Alcaldía de Santiago de los Caballeros y la Embajada de la
República Federal de Alemania instalaron este miércoles en el Parque Central de esta ciudad un
Buddy Bear, una colorida escultura de oso a tamaño real, para celebrar la amistad que une a
ambas naciones.

El alcalde de Santiago, Ulises Rodríguez, manifestó que es un honor recibir a la embajadora de
Alemania en Santiago y reconocer su papel en la promoción de la amistad entre nuestras
naciones, resaltando que la visita refuerza los vínculos que nos unen con Alemania e impulsa la
construcción de nuevas oportunidades de colaboración.

Además, destacó la trascendencia de la instalación del Buddy Bear, afirmando: “Estoy seguro de
que, a partir de hoy, este lugar será un punto de referencia para quienes deseen tomarse una
foto y ser parte de este momento histórico”.

Al dejar instalado el Buddy Bear, la embajadora de Alemania en República Dominicana, Maike
Friedrichsen, resaltó que la relación entre ambos países tiene una larga tradición comercial y
cultural, desde la llegada de productos alemanes a Santiago hasta la influencia del acordeón
en el merengue típico. Asimismo, agradeció el apoyo de la Cámara de Comercio Domínico-
Alemana y otras instituciones que hicieron posible esta iniciativa.

Explicó que los Buddy Bears no solo representan a Alemania, sino también los valores que
compartimos con otros países.

“Este Buddy Bear encontrará un lugar digno y visible en Santiago, simbolizando la amistad entre
Alemania y esta ciudad, un centro cultural y comercial clave en el país”, concluyó Friedrichsen.

La gobernadora de Santiago, Rosa Santos, destacó que la llegada del Buddy Bear fortalece la
amistad y el intercambio cultural entre Alemania y la República Dominicana. Resaltó que este
símbolo representa la convivencia, los valores compartidos y nuevas oportunidades para
ambos países.

Mientras tanto, el artista Onasis Núñez, seleccionado para decorar el Buddy Bear, con el título
"Amistad Armoniosa", con colores caribeños que reflejan la esencia de la República Dominicana
y Alemania, expresó su gratitud por esta oportunidad. “Para mí es un honor ser parte de este
proyecto y plasmar mi arte en una escultura tan simbólica”, afirmó. Agradeció a sus
compañeros, al equipo organizador y a la ciudad de Santiago por el apoyo brindado.
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Alcaldía de Santiago y Embajada de Alemania
inauguran un Buddy Bear en el Parque Central
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Santiago de los Caballeros. – En el marco del Día de los Ayuntamientos, el presidente del
Concejo de Regidores de Santiago, Cholo D’ Óleo, presentó este jueves un resumen de su
primer año de gestión mediante un video documental, en el que destacó los principales
logros institucionales. En esa misma sesión extraordinaria fue reelecto para presidir el
órgano municipal durante el período 2025-2026, conforme a lo establecido en la Ley 176-07.

El nuevo bufete directivo quedó conformado por la regidora Disneiry Betances, del partido
Dominicanos por el Cambio (DxC), como vicepresidenta, y por Luis José Cruz Ramírez, quien
fue ratificado y juramentado como secretario municipal.

Durante su juramentación, Cholo D’ Óleo agradeció a Dios, a sus compañeros regidores por
la confianza depositada, y al alcalde Ulises Rodríguez por su respaldo institucional. “Desde
este Concejo de Regidores seguiremos fiscalizando, supervisando y respaldando cada
proyecto que impulse el desarrollo de Santiago”, expresó.

“Agradezco profundamente al alcalde Ulises Rodríguez por creer en nuestro liderazgo y por
hacernos parte de su equipo. Desde este Concejo de Regidores seguiremos fiscalizando,
supervisando y aportando a cada proyecto que promueva el desarrollo social y económico
de nuestra ciudad”, agregó el presidente reelecto.

La sesión para escoger y juramentar el nuevo bufete directivo fue dirigida por el regidor de
mayor edad, Vicente Díaz (PRM), quien actuó como presidente provisional, y por la regidora
de menor edad, Venecia Morales (PLD), quien fungió como secretaria, conforme lo
establece la normativa vigente.

Durante la sesión, se presentaron los voceros y vicevoceros de los partidos representados
en el Concejo Municipal: por el PRM, Franklin Verás y Raúl Domínguez; por el PLD, Robinson
Cabrera y Juan Gómez; por la Fuerza del Pueblo, Odalys Tejada y Leticia Cruz; por el PRSC,
Edinson Mercado y Marino Antonio Colón; por Justicia Social, Yuderka Castellanos; por
Dominicanos por el Cambio, Disneiry Betances; y por Opción Democrática, Alexander
Germoso.

Al finalizar la sesión el alcalde Ulises Rodríguez, felicitó a los regidores por su destacada
labor durante este primer año de gestión, al tiempo de informarle que rendirá cuentas de
su primer año de gestión el próximo 1 de mayo, en un acto público a celebrarse en el
anfiteatro del Ayuntamiento, cumpliendo con lo dispuesto por la Ley 176-07 que rige el
Distrito Nacional y los municipios al cual extendió una invitación formal a todos los
regidores que integran el Concejo Municipal.

Cholo D’ Óleo presenta balance de gestión y es reelecto
presidente del Concejo de Regidores de Santiago
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Santiago de los Caballeros, – El alcalde de Santiago, Ulises Rodríguez, resaltó los avances
significativos en infraestructura, limpieza y planificación urbana a casi días de cumplir su primer
año de gestión al frente del Ayuntamiento.

Rodríguez enfatizó el impacto positivo de las obras públicas y privadas en la modernización de la
ciudad, en una entrevista en el programa Uno+Uno, transmitido por Teleantillas.

“Santiago está viviendo una transformación sin precedentes”, afirmó el edil, destacando que su
administración ha trabajado para fortalecer la conectividad vial, mejorar la limpieza urbana y
coordinar esfuerzos con el gobierno central, el sector empresarial y la academia. “Nuestro meta ha
sido ser un Ayuntamiento gestor del desarrollo, capaz de articular esfuerzos entre todos los
sectores para mejorar la calidad de vida de los santiagueros”, agregó.

Rodríguez subrayó el papel fundamental que han jugado las inversiones del gobierno central en el
crecimiento de la ciudad. Proyectos como el Monorriel de Santiago y el Teleférico representan un
cambio radical en la movilidad urbana, al ofrecer soluciones de transporte eficientes y sostenibles.
“El Monorriel conectará la ciudad de extremo a extremo, facilitando el acceso a universidades,
zonas comerciales y áreas residenciales”, explicó.

Además, destacó la participación del sector privado en la transformación de Santiago, con la
construcción de nuevos complejos habitacionales, torres de apartamentos y la apertura de
hoteles como el Hotel Santiago Center y el AC Marriott Monumental y la plaza Agora Santiago
Center. “El crecimiento de la inversión privada refleja la confianza en el desarrollo de la ciudad y
genera más empleo y oportunidades para nuestra gente”, sostuvo.

Uno de los principales logros de la gestión ha sido la mejora en la limpieza de la ciudad y el
manejo de los residuos sólidos. “Hemos implementado un plan integral de recolección y reciclaje,
eliminando vertederos improvisados y fomentando la educación ambiental en las comunidades”,
indicó Rodríguez.

Asimismo, mencionó la recuperación de espacios públicos y el saneamiento de cañadas, en
colaboración con diversas fundaciones y entidades gubernamentales. “Estamos reubicando a
familias que vivían en condiciones de extrema pobreza y transformando zonas que antes eran
focos de contaminación en áreas limpias y seguras”, añadió.

En materia de seguridad, la Alcaldía ha impulsado un plan de iluminación y videovigilancia, con la
instalación de cámaras en puntos estratégicos de la ciudad. “Una ciudad iluminada y vigilada
reduce significativamente los niveles de criminalidad y genera un entorno más seguro para
todos”, aseguró.

También destacó la renovación del Centro Histórico de Santiago, con la modernización de la calle
Benito Monción, ahora con cableado soterrado y espacios peatonales mejorados.

Alcalde Ulises Rodríguez destaca avances y
transformación de Santiago en su primer año de gestión
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Alcaldía de Santiago, CODESSD, ACIS, APEDI y CDES ponen
en marcha plan de rescate del río Yaque del Norte con

enfoque en economía circular y liderazgo femenino

Santiago de los Caballeros, – Con una inversión superior a los RD$14 millones y en un paso
decisivo por la sostenibilidad ambiental y el empoderamiento ciudadano, la Alcaldía de Santiago
y el Consejo de Desarrollo Económico y Social de Santo Domingo (CODESSD), junto a otras
entidades de la región, anunciaron el inicio formal del programa “Red de Mujeres Verdes Yaque
del Norte”, una iniciativa que busca sanear progresivamente este importante afluente mediante la
recolección de residuos, reciclaje y educación comunitaria, liderada por más de 150 mujeres.

Durante un acto celebrado en el Salón Juan Pablo Duarte del Ayuntamiento de Santiago, el
alcalde Ulises Rodríguez destacó que este programa se fundamenta en la visión de transformar
los desafíos ambientales en oportunidades económicas. “Somos una ciudad con valiosos recursos
naturales. Este proyecto agregará valor al territorio, impulsará el cooperativismo y fomentará la
empresarialidad femenina, al tiempo que educamos hacia una cultura de respeto por el medio
ambiente”, expresó el edil.

Por su parte, Samuel Sena, presidente del CODESSD, explicó que esta nueva fase del proyecto se
inspira en el modelo exitoso implementado en Santo Domingo Este con la Red de Mujeres
CODESSD Verde, y adopta el nombre “Red de Mujeres Verdes Yaque del Norte” para reflejar el
liderazgo femenino como motor de cambio ambiental. “Este nombre honra el papel protagónico
que tendrán las mujeres de Santiago en la transformación del río Yaque. Con educación
ambiental, formación financiera y oportunidades emprendedoras, construiremos una red
poderosa que impulse la economía circular y la resiliencia comunitaria”, afirmó Sena.

Este proyecto es el resultado de casi un año de trabajo conjunto entre las instituciones
involucradas, período en el que se llevaron a cabo estudios de factibilidad, análisis de impacto
ambiental, identificación de fuentes de financiamiento, transferencia de buenas prácticas desde
otras demarcaciones y articulación con sectores clave del ecosistema local. Esta planificación
rigurosa ha permitido diseñar una iniciativa coherente, viable y escalable, adaptada a las
necesidades de la región y con potencial de convertirse en referente nacional.

El acuerdo interinstitucional que da sustento al proyecto fue firmado entre la Alcaldía de Santiago,
la Asociación de Comerciantes e Industriales de Santiago (ACIS), el Consejo para el Desarrollo
Estratégico de la Ciudad (CDES), la Asociación para el Desarrollo, Inc. (APEDI) y el CODESSD, con
respaldo del Ministerio de Medio Ambiente (MIMARENA).

El convenio establece una inversión inicial de RD$14 millones para el primer año, con
financiamiento proveniente del Ayuntamiento de Santiago, MIMARENA, el sector privado y la
cooperación internacional.
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Santiago de los Caballeros. – La Alcaldía de
Santiago de los Caballeros presentó este
martes una nueva flotilla de 37 vehículos que
serán destinados a fortalecer y modernizar las
labores de servicios municipales en toda la
ciudad.

Durante el acto de presentación, el alcalde
Ulises Rodríguez destacó que estos nuevos
vehículos permitirán optimizar los servicios de
limpieza de la ciudad, recolección de residuos
sólidos, mantenimiento de plazas y parques, así
como el fortalecimiento de la Policía Municipal.
Subrayó que cada dirección y departamento
ha recibido los medios solicitados para
continuar impulsando la transformación de
Santiago.

“Esta inversión de 106 millones de pesos es una
muestra clara de nuestro compromiso con
brindar un servicio de calidad a la ciudadanía,
fortalecer la imagen institucional y dotar de los
recursos necesarios a quienes diariamente
trabajan por una ciudad más limpia, segura y
organizada”, expresó el alcalde.

La nueva flotilla está compuesta por una
variada gama de vehículos especializados,
entre los que se encuentran: 10 camionetas
JAC, 6 camiones compactadores de 4.5
toneladas, 5 camiones volteos, 9 camiones lisos
de 9 pies, 1 camión doble cabina y 6 triciclos
(motores volteos). Cada unidad está destinada
a cubrir distintas funciones dentro de los
servicios municipales.

Estas nuevas unidades se suman a la flotilla ya
existente, que cuenta con 60 vehículos livianos,
65 vehículos pesados, 35 motocicletas y 17
camiones volteo para un total de 177, estas
sumada a las flotillas de las diferentes
compañías contratadas por la recolección de
residuos sólidos.

En el acto estuvieron presentes la vicealcaldesa
Mariana Moreno; Cholo D’Óleo, presidente del
Concejo de Regidores; Arismendi Dajer,
secretario; Wilson Páez, director de
Transportación; Elina Hernández, encargada de
Compras de la Alcaldía; entre otros
funcionarios municipales.

BOLETÍN MUNICIPAL - ABRIL 2025

Alcaldía de Santiago refuerza servicios
municipales con nueva flotilla de vehículos
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Santiago de los Caballeros. – La Alcaldía de Santiago, a través de su Dirección de Cultura y Arte, desarrolló
este jueves un mural inspirado en la fe cristiana, una obra que refleja esperanza, amor y unidad en Cristo,
en la fachada frontal del Instituto Evangélico, ubicada en la avenida Juan Pablo Duarte, frente al Palacio
Municipal.

La obra fue realizada por los artistas plásticos de la Alcaldía Manaury Calasán, Katheryn Cabrera, Filiberto
Pichardo, Smery Pichardo, Víctor Valerio, Richard Gutiérrez, Freddy Burgos y Ernesto Cruz. Este mural rinde
homenaje a los valores espirituales que identifican al pueblo dominicano y transmite un mensaje de
esperanza y unidad, en un contexto marcado por la reciente tragedia ocurrida en Santo Domingo, donde
más de 200 personas perdieron la vida tras el colapso del techo de la discoteca Jet Set, el pasado 8 de
abril.

Al develar el mural, el alcalde Ulises Rodríguez expresó: “Veo con buenos ojos que estemos conectados en
este espacio tan especial, donde a través del arte podemos transmitir un mensaje cristiano, un mensaje
con contenido y valores que la gente valore”.

Agregó, además, que "como nos comprometimos desde el inicio de nuestra gestión, esta ciudad cree en
los principios y valores de fe de la Iglesia y de nuestra tradición cristiana. Hoy, a pesar de la lluvia —que
recibimos como una bendición— damos gracias a Dios. Sin agua no hay vida, y siempre hemos orado por
ella".

El reverendo Francisco Osoria Ureña, director administrativo del Instituto Evangélico, agradeció al alcalde
Ulises Rodríguez por el mural instalado frente a la institución, destacando que, por primera vez, una gestión
municipal muestra interés en embellecer el recinto. Valoró el gesto como un aporte significativo que
transmite mensajes cristianos de armonía y paz a las familias de Santiago, y expresó su gratitud en
nombre de la Iglesia y del obispo, reverendo Cecilio Osoria.

La directora de Cultura y Arte de la Alcaldía, Miriam Cruz García, señaló que el mural representa “el temor a
Dios de cada uno de nosotros y la fortaleza espiritual que nos une como nación”, resaltando el papel de la
cultura como vehículo de sanación colectiva.

El mural incluye símbolos de la fe cristiana, como la Santa Biblia y representaciones del amor a Dios,
reafirmando el compromiso de la actual gestión municipal con el arte, la espiritualidad y la recuperación
de espacios públicos para el fortalecimiento de la identidad cultural de la ciudad.
La invocación del acto estuvo a cargo del pastor Jordanys Veras y concluyó con una presentación artística
del Coro Gracias.

En el acto estuvieron presentes la vicealcaldesa Mariana Moreno, autoridades municipales y
representantes del referido centro educativo.

Alcaldía de Santiago devela mural en honor a la
fe cristiana frente al Instituto Evangélico
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en obras comunitarias en el primer año de gestión.



Santiago de los Caballeros.– La Alcaldía de Santiago, a través de la Unidad Municipal de
Protección Animal (UMPA), celebró este sábado la Tercera Feria de Adopción de Perros en el
Palacio Municipal, logrando que 42 de los 48 caninos disponibles encontraran un nuevo hogar.
El evento contó con la presencia de Gabriela Abinader Arbaje, hija del presidente de la
República, quien elogió la iniciativa y destacó su impacto a nivel nacional. “Esta es una iniciativa
bellísima. La Alcaldía de Santiago es un ejemplo para el país. Los animales adoptados son los
que más lo necesitan. Por eso, motivo a todos a apoyar y a adoptar”, expresó.

La jornada fue coordinada por Rebeca Mañé, encargada de la UMPA, quien valoró el respaldo
ciudadano a esta causa.

“Esta jornada ha sido fabulosa. Nunca imaginé una respuesta tan positiva. En esta gestión del
alcalde Ulises Rodríguez estamos fomentando la adopción de perros rescatados, no solo de
raza, sino también callejeros, muchos de ellos en condiciones precarias. Los rehabilitamos y los
entregamos listos para integrarse a un hogar”, explicó.

El alcalde Ulises Rodríguez destacó que este tipo de acciones forman parte de una política
municipal de humanización y respeto al medioambiente.

“Queremos fomentar la sensibilidad y el respeto hacia los animales. Estamos avanzando hacia
una ciudad con cero perros en las calles y trabajamos en la construcción de un centro de
acogida para animales en situación de abandono”, indicó.

La vicealcaldesa Mariana Moreno informó que esta es la tercera jornada de adopción
organizada por la Alcaldía, como parte de un programa integral.

“Rescatamos animales en estado de abandono, los atendemos, higienizamos, vacunamos y
alimentamos, y luego los ofrecemos en adopción. Además, realizamos jornadas educativas en
escuelas y colegios para fortalecer la conciencia ciudadana sobre el cuidado animal”, afirmó.

En tanto que la regidora Disneiry Betances, vicepresidenta del Concejo de Regidores, expresó:
“Esta es una iniciativa muy hermosa. Cada perrito debería tener un hogar. 

Con esta feria, la Alcaldía de Santiago reafirma su compromiso con el bienestar animal y con
una ciudad más humana, inclusiva y responsable.
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Alcaldía de Santiago realiza exitosa Tercera Feria de
Adopción de Perros con la presencia de Gabriela
Abinader, hija del presidente
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Santiago de los Caballeros.– El alcalde Ulises Rodríguez presentó su rendición de cuentas correspondiente
a su primer año de gestión, destacando importantes avances en infraestructura, seguridad, limpieza,
movilidad, cultura y modernización institucional, con el compromiso firme de transformar a Santiago en
una ciudad más limpia, segura y organizada.

Durante un acto celebrado en el anfiteatro del Palacio Municipal, ante el Consejo de Regidores,
autoridades e invitados especiales, Rodríguez aseguró que ha cumplido con los compromisos asumidos, a
través de una gestión transparente, institucional y eficiente.

Obras y presupuesto participativo
El alcalde informó que la inversión en obras públicas supera los RD$635 millones, con proyectos
distribuidos en las tres circunscripciones del municipio. Entre los trabajos más relevantes citó el asfaltado
de más de 70 mil metros cuadrados y el bacheo de otros 35 mil, así como la construcción de más de 5 mil
metros cuadrados de concreto en sectores críticos.

Destacó, además, la asignación de RD$140 millones para proyectos elegidos de manera participativa por
las comunidades, y fondos específicos destinados a mujeres, jóvenes y adultos mayores.

Seguridad y modernización vial
En materia de seguridad, Rodríguez informó que, en coordinación con Edenorte, se han iluminado más de
2,700 puntos oscuros de la ciudad. Asimismo, se avanza en un plan de semaforización inteligente, con un
centro de control y monitoreo en la alcaldía, y se implementa el Plan de Seguridad Vial 2025 junto al
INTRANT y la DIGESET.

También se anunció la licitación para la construcción de la Central Municipal del Cuerpo de Bomberos,
con una inversión superior a RD$69 millones, obra que llevaba décadas pendiente.

Aseo urbano y medio ambiente
En cuanto al aseo urbano, se incrementó la recolección de basura en un 30%, alcanzando las 14,200
toneladas en el primer cuatrimestre del año. La alcaldía adquirió 37 vehículos, de los cuales 20 están
destinados a limpieza y ornato. Se inició la instalación de 150 contenedores tipo Hooklift y se ejecutan
jornadas permanentes de limpieza en cañadas.

Gestión moderna y digitalización
El alcalde señaló que los ingresos del primer trimestre triplican los del mismo periodo del año anterior,
como resultado de una gestión más eficiente. Anunció la digitalización de trámites en la Oficina de
Planeamiento Urbano y la automatización de cobros.

Entre las medidas de modernización, se destaca la creación de la Dirección de Turismo y la participación
de Santiago en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), así como la reapertura de la Oficina de la Mujer y
el liderazgo femenino en 11 de las 20 direcciones municipales.

Impulso al arte, la cultura y el deporte
Rodríguez reafirmó su compromiso con el desarrollo cultural de Santiago. Entre los logros mencionó el
fortalecimiento de la relación con gestores culturales, la colaboración con el Monumento a los Héroes de
la Restauración, y convenios con instituciones como el Centro León y la Fundación Eduardo León Jiménez.
El alcalde resaltó el éxito del espectáculo navideño “Encantus”, que atrajo a más de 232 mil visitantes, y la
recuperación del Carnaval Santiaguero, ahora con una organización más moderna y segura.

Alcaldía de Santiago invierte más de RD$635 mm en
obras comunitarias en primer año de gestión
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Santiago de los Caballeros.– En el marco de la
ceremonia de rendición de cuentas correspondiente a
su primer año de gestión y con motivo del Día
Internacional del Trabajo, el alcalde de Santiago, Ulises
Rodríguez, reconoció a cuatro empleados municipales
con más de tres décadas de servicio ininterrumpido en
la institución.

Durante el acto solemne, celebrado este miércoles 1 de
mayo en el Palacio Municipal, el alcalde expresó que
esta fecha no es solo una celebración, sino una
conmemoración de las luchas históricas del
movimiento obrero, cuyas raíces se remontan a hechos
trágicos ocurridos en Europa e Inglaterra, así como en
Chicago, Estados Unidos.

Rodríguez destacó que desde el inicio de la
planificación del evento de rendición de cuentas,
decidió rendir homenaje a los servidores públicos con
larga trayectoria en el Ayuntamiento, como forma de
valorar su compromiso y dedicación a lo largo de
múltiples gestiones municipales.

“Hoy reconocemos a quienes han entregado gran parte
de su vida laboral al servicio de esta ciudad. Son
ejemplo de responsabilidad y permanencia en la
función pública”, manifestó el alcalde.

Los colaboradores distinguidos fueron: Radhamés Peña,
Wendy Mercedes, Juan Francisco Aquino y Carmen
Gilda Castillo, quienes cuentan con más de 30 y hasta
35 años de labor continua en la Alcaldía de Santiago.

El acto incluyó la entrega de pergaminos de
reconocimiento por parte del alcalde, como símbolo de
gratitud institucional por sus aportes a la gestión
municipal y su constancia en las funciones
desempeñadas.

Alcalde Ulises Rodríguez reconoce a empleados con
más de 30 años de servicio en acto de rendición de
cuentas y Día del Trabajo
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Alcaldía de Santiago entrega remozada Capilla San Lorenzo
en Los Pérez de Gurabo con inversión superior a RD$9 millones

Santiago de los Caballeros.– La Alcaldía de Santiago, entregó la tarde de este martes totalmente
remozada la Capilla San Lorenzo, ubicada en el sector Los Pérez de Gurabo, con una inversión de
RD$9,133,804.38, ejecutada a través del Presupuesto Participativo 2024.

Durante el acto inaugural, el alcalde Ulises Rodríguez explicó que la intervención abarcó
aproximadamente el 85 % de la infraestructura, debido al avanzado estado de deterioro del
templo. Destacó que, aunque el proyecto fue iniciado hace 16 años, fue en su gestión cuando
finalmente se concretó, con una inversión significativa en beneficio de la comunidad.

“Esta obra que hoy entregamos, padre Pedro, es una realidad largamente esperada por los
comunitarios. Con alegría podemos decir que hemos cumplido con una necesidad sentida de la
gente, que no solo beneficia a la iglesia, sino también a toda la comunidad con la reconstrucción
de la vía de acceso”, expresó Rodríguez.

La regidora Disneiry Betances valoró la entrega de la capilla como un aporte espiritual y social,
agradeciendo al alcalde y a su equipo, así como al senador Eduardo Estrella por su apoyo. En
tanto, la regidora Mary Gonell destacó la transformación que vive Gurabo con las múltiples obras
ejecutadas por la actual administración.

De su lado, el regidor Franklin Verás afirmó que esta obra cumple un sueño de años para los
residentes de Los Pérez de Gurabo, y reconoció el respaldo que hoy reciben comunidades como La
Cumbre y Palo Quemado, que por años esperaron ser escuchadas.

La bendición del templo estuvo a cargo del sacerdote Pedro Batista, párroco de la Parroquia San
Bartolomé, mientras que Enrique Santos, presidente de la Junta de Vecinos, expresó el orgullo y
agradecimiento de los comunitarios por la culminación de esta esperada obra.

El remozamiento fue supervisado por la Dirección de Obras Públicas Municipales, bajo la
responsabilidad del ingeniero René Martínez, quien detalló los trabajos realizados: limpieza
general del área, poda de árboles, instalación de cerámica europea, colocación de ventanas
corredizas con perfil P65, suministro e instalación de inodoros, lavamanos, duchas, pintura en
aluzinc interior y exterior, reparación de estructuras metálicas y colocación de techo DensGlass.

También se instalaron plafones de PVC en baños, oficinas y galería frontal, se reforzó el techo
metálico y se embelleció el entorno con grama Bermuda y plantas ornamentales como palmas
carpinteras, bambúes, philodendros, cufias y cáscara de pino. 
En el acto estuvieron presentes la gobernadora de Santiago, Rosa Santos; la vicealcaldesa
Mariana Moreno; los regidores Frank Medina, Edison Taveras, Franklin Verás, Franco Núñez, Moisés
Moronta, Esmeily Espinal y Marino Colón; el secretario general del Ayuntamiento, Arismendi Dajer;
el director de Obras Públicas Municipales, René Martínez; y el diputado Mateo Espaillat, entre otros
funcionarios e invitados especiales.
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Santiago de los Caballeros.– Con el objetivo de rendir
homenaje a las madres, la Alcaldía de Santiago celebró el
Día de las Madres con tres significativas actividades: la
jornada de ejercicios “La Madre de la Zumba”, un “Bingo de
Madres” y un emotivo encuentro con música en vivo y
obsequios, dedicado a las empleadas municipales que
también son madres.

El alcalde Ulises Rodríguez encabezó la celebración
destacando el papel fundamental de las madres dentro
del equipo de trabajo del cabildo y su valioso aporte diario
al desarrollo institucional. 

“Hoy es un día especial porque celebramos con ustedes y
para ustedes. Queríamos ofrecerles un momento
agradable, que realmente disfruten y que se lo merecen”,
expresó el edil, mientras compartía con las asistentes en
un ambiente de alegría y gratitud.

El encuentro con las madres de la Alcaldía fue organizada
por la Dirección de Recursos Humanos, dirigida por
Karelina López, mientras que el popular Bingo de Madres y
la jornada de Zumba estuvieron a cargo de la Dirección de
Deportes, bajo la coordinación de Pappy Pérez. Ambas
iniciativas formaron parte de un programa diseñado para
reconocer a las madres y promover la integración en un
ambiente de sano esparcimiento.

Uno de los momentos más aplaudidos fue la presentación
especial del Mariachi Caballero de Santiago, grupo
musical seleccionado para rendir homenaje a través de
serenatas tradicionales.

“¿Están disfrutando del mariachi? Pues yo también me lo
estoy disfrutando con ustedes”, comentó el alcalde,
reforzando el carácter participativo y festivo de la jornada.

Como parte de la programación conmemorativa, el
pasado jueves también se realizó la actividad “La Madre
de la Zumba” en el anfiteatro del Ayuntamiento, la cual
reunió a más de 300 mujeres y varios hombres en una
energética sesión de ejercicios al ritmo de la música. 

Esta actividad recibió el respaldo de la ciudadanía, que
valoró positivamente su contribución al bienestar físico y
emocional de los participantes.

El director de Deportes, Pappy Pérez, explicó que estas
acciones responden al interés del alcalde Ulises Rodríguez
en construir una comunidad activa y cohesionada.

“Estas iniciativas buscan fortalecer el tejido social y
promover espacios saludables de convivencia. La Alcaldía
tiene un compromiso firme con el bienestar y la calidad
de vida de todos los santiagueros”, afirmó.

BOLETÍN MUNICIPAL - MAYO 2025

Alcaldía de Santiago celebra el Día de las Madres
con música, bingo y Zumba
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Santiago de los Caballeros. – El Concejo de Regidores del Ayuntamiento de Santiago reconoció
como “Visitante Distinguida” a la reconocida artista dominicana Cecilia García, y como “Hijo
Distinguido del municipio de Santiago de los Caballeros” al destacado arquitecto Francisco Manuel
Batista Bisonó (Cuqui Batista), en el marco de su participación en el Festival Internacional Arte Vivo
2025.

Ambos reconocimientos fueron otorgados mediante las resoluciones No. 3435-25 y 3436-25,
aprobadas a unanimidad durante la sesión ordinaria del Concejo celebrada el 27 de marzo de 2025,
tras acoger la propuesta presentada por el regidor Alexander Germoso, a solicitud del presidente de
Casa de Arte, Fernando Cabrera, entidad organizadora del festival.

La entrega de los pergaminos se llevó a cabo en la tarima principal del evento, encabezada por el
alcalde Ulises Rodríguez, junto a los regidores Alexander Germoso y Darío Siri, así como la directora
de Cultura y Arte de la Alcaldía, Miriam Cruz García, quienes destacaron el legado artístico y cultural
de Cecilia García, así como los aportes arquitectónicos y urbanísticos de Cuqui Batista al desarrollo
de la ciudad.

Durante el acto, Cecilia García expresó su agradecimiento a la Alcaldía de Santiago y al Concejo de
Regidores, destacando que, aunque ha visitado la ciudad en múltiples ocasiones, “es la primera vez
que recibo una distinción de este tipo en Santiago, un gesto que siempre llevaré en mi corazón”.

Como parte del homenaje, la artista recibió una pintura realizada en vivo por el artista plástico de la
Alcaldía, Waly Vidal, mientras desarrollaba su presentación en el escenario del festival.

Este doble reconocimiento reafirma el compromiso del Ayuntamiento de Santiago con la promoción
y valoración del arte, la cultura y la arquitectura, rindiendo tributo a personalidades que han
contribuido significativamente al fortalecimiento del patrimonio nacional y a la identidad cultural de
la ciudad.

Concejo de Regidores de Santiago reconoce a
Cecilia García y a Cuqui Batista durante el Festival

Internacional Arte Vivo 2025
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Alcaldía de Santiago iniciaAlcaldía de Santiago inicia
programa de inauguracionesprograma de inauguraciones
de más de 19 obras comunitarias en sectores del municipio.



Santiago de los Caballeros. – El Ayuntamiento de Santiago reconoció este viernes a la reconocida
cantante puertorriqueña La Sophy (Sophy Hernández) como Visitante Distinguida, de este municipio,
en el marco de su presentación este sábado 14 de junio en el Gran Teatro del Cibao, donde ofrecerá el
concierto La Sophy Sinfónico.

La artista fue recibida en el acto con la emotiva interpretación de su emblemática canción “Al ritmo
de la noche”, a cargo de la Banda de Música Municipal, gesto que arrancó los aplausos de los
presentes y marcó el inicio de una ceremonia cargada de emoción.
La resolución que otorga esta distinción fue aprobada a unanimidad por el Concejo de Regidores en
sesión extraordinaria celebrada el pasado 12 de junio de 2025, bajo el acta número 3453-25, a
propuesta del alcalde Ulises Rodríguez, quien resaltó la impresionante trayectoria artística de La
Sophy como una de las grandes voces de la música latina, con un legado que trasciende
generaciones y fronteras.

“Ver a La Sophy en escena es una experiencia única. Su música ha logrado una fusión cultural
especial entre Puerto Rico y República Dominicana, creando puentes que solo los grandes artistas
pueden construir. Nos honra recibirla en esta ciudad y reconocer su legado con este título honorífico”,
expresó el alcalde Rodríguez.

El ejecutivo municipal también destacó la sensibilidad social de la artista, señalando su apoyo a
iniciativas impulsadas por el cabildo, como la Oficina de Bienestar Animal, una dependencia
recientemente creada para promover la protección y cuidado de los animales en la ciudad.
Visiblemente emocionada, La Sophy agradeció el reconocimiento y el cariño del pueblo dominicano,
recordando con nostalgia su primera visita al país de la mano del maestro Tito Puente.

“Fue un amor a primera vista con esta tierra. Desde aquella primera vez, sentí una conexión muy
especial con el público dominicano. El ritmo de la noche, arreglada por el maestro Manuel Tejada, ha
sido el mayor éxito de mi carrera. Y lo logré aquí. Este honor lo llevo en el alma, en el corazón”, expresó
la artista.

Durante la ceremonia, la magistrada y gestora cultural Roxanna Reyes, amiga personal de la artista,
ofreció una emotiva semblanza sobre la carrera de La Sophy y su influencia cultural en toda
Hispanoamérica.

“Sophy es un eje transversal en la banda sonora de nuestras vidas. Ha unido generaciones enteras.
Aquí hubo una Sophy-manía. Las niñas querían parecerse a ella, las madres imitaban su estilo. Su voz
forma parte del imaginario colectivo de Puerto Rico, República Dominicana y más allá”, destacó Reyes.

El acto se realizó en el salón de sesiones del Concejo de Regidores, con la presencia de su presidente
Cholo D’ Óleo, la vicealcaldesa Mariana Moreno, el secretario general del Ayuntamiento Luis José Cruz,
la directora de Cultura y Arte Miriam Cruz García, y el maestro Amaury Sánchez, productor del
espectáculo sinfónico.
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Ayuntamiento de Santiago declara a La Sophy como
“Visitante Distinguida” por su legado musical y su
amor por República Dominicana.
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Santiago de los Caballeros.– La Alcaldía de
Santiago, encabezada por el alcalde Ulises
Rodríguez, pondrá en marcha un ambicioso
programa de inauguraciones de obras
comunitarias, como parte de su compromiso
con el desarrollo urbano y la mejora de la
calidad de vida en los diferentes sectores del
municipio.

El plan contempla la entrega de más de 19
obras, ejecutadas con recursos del
Presupuesto Participativo y el Presupuesto
Administrativo, respondiendo directamente a
las demandas expresadas por las juntas de
vecinos durante los procesos de consulta
ciudadana.

Las inauguraciones se desarrollarán entre los
meses de junio y septiembre de 2025 e
incluyen intervenciones en infraestructura vial,
espacios deportivos, recreativos y
comunitarios, en barrios y urbanizaciones clave
del municipio.

Entre las obras que serán inauguradas figuran
la construcción de aceras y contenes en Nonón
Díaz, Los Solares de La Herradura, Las Praderas
de Barrio Lindo y Residencial Don Antonio. 

Alcaldía de Santiago inicia programa de
inauguraciones de más de 19 obras comunitarias en

sectores del municipio.

También se entregarán Casas Club en sectores como la Junta de Vecinos Los Guandules, La
Terraza y Monte Adentro, así como el remozamiento de la Casa Club Don Nicolás en La Otra
Banda y la primera etapa del Palacio Municipal.

Asimismo, se realizará el techado de canchas deportivas en Hato Mayor, Ensanche Espaillat,
Rafey y Yagüita de Pastor, junto con la construcción y adecuación de parques comunitarios en
Los Jazmines (Pekín), Barrio Libertad, Jardines del Yaque y Altos de Rafey.

El programa también incluye importantes soluciones viales en hormigón, como en la avenida
República Argentina y la avenida Ana J. Jiménez, en el sector Hato Mayor, contribuyendo así a
mejorar la movilidad y seguridad peatonal en zonas de alto tránsito.

Este plan de inauguraciones se enmarca dentro de la visión de gestión del alcalde Ulises
Rodríguez, enfocada en el fortalecimiento de la infraestructura comunitaria, la participación
ciudadana y la transformación urbana sostenible.

Con estas acciones, el gobierno local reafirma su compromiso con una gestión municipal
cercana, eficiente y orientada al bienestar de las comunidades, garantizando el uso
transparente y efectivo de los recursos públicos.
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Santiago. El alcalde de Santiago, Ulises Rodríguez, aseguró que el casco histórico de la ciudad
ha experimentado una transformación sin precedentes, fruto de una gestión cercana,
coordinada y comprometida con el desarrollo integral del municipio.

Durante una entrevista con el periodista Roberto Cavada, en la emisión estelar de Telenoticias,
el edil compartió detalles sobre los avances logrados en su administración.

Rodríguez destacó que uno de los principales logros ha sido el cambio en la forma de gobernar:
“Hemos dejado atrás el conflicto institucional para dar paso a una alcaldía de puertas abiertas,
que trabaja en conjunto con las instituciones públicas. Hoy tenemos relaciones armoniosas que
se traducen en grandes avances para la ciudad”.

El alcalde subrayó los esfuerzos de embellecimiento y modernización que se están realizando
en diferentes sectores, entre ellos un programa de bacheo, renovación del alumbrado público y
remozamiento de espacios públicos. “Estamos pintando la ciudad y mejorando la iluminación;
cuando alguien entra a Santiago, nota el cambio de inmediato”, afirmó.

Uno de los puntos más destacados por el alcalde es la intervención en la zona histórica de la
ciudad, donde se han eliminado los cables aéreos mediante un túnel de servicios de 400
metros. Esta acción ha contribuido a reducir la contaminación visual y a realzar el valor cultural
y estético del área. “Es una verdadera belleza. Hay que venir y sentir la emoción que provoca
caminar por estas calles”, expresó con entusiasmo.

La transformación incluye, además, un ambicioso plan de soterramiento de cables en toda la
ciudad, comenzando por las principales vías del centro, como la calle Del Sol. Estas acciones
buscan no solo embellecer, sino también hacer de Santiago una ciudad más funcional y
atractiva para residentes y visitantes.

Asimismo, el alcalde valoró el apoyo del gobierno central, encabezado por el presidente Luis
Abinader, quien ha impulsado importantes obras de infraestructura como el monorriel, el
teleférico y un sistema de transporte integrado, cuyo funcionamiento total se prevé para finales
de este año.

Ulises Rodríguez agradeció a los empresarios, instituciones culturales y a todos los sectores que
han colaborado en este proceso, asegurando que “Santiago se lo merecía, por su historia, su
gente trabajadora y su rol como centro económico del país”.

“Hoy Santiago respira un aire diferente. La gente lo comenta, lo siente, y eso nos compromete
aún más a seguir trabajando para que esta transformación continúe y sea un ejemplo para
todo el país”, concluyó el alcalde.

El Casco Histórico de Santiago se ha transformado;
aseguran que visitarlo es una experiencia.


